



盛岡市プレスリリース

～輝きが増し 活力に満ち 夢をかなえるまち盛岡～

令和7年9月5日

盛岡市立高等学校

市政記者クラブ加盟社 各位

盛岡市立高等学校  
校長 三田 正巳

## 盛岡市立高校『小学校プログラミング出前授業』について

本校では生徒の地域貢献活動の一環として様々なボランティア活動への参加を推奨しています。

今年度3年生有志が取り組んでいる「小学校でのプログラミングの出前授業」についてご紹介いたします。8月29日（金）に第1回（3・4年生、5年生対象）を実施しており、今回は第2回（6年生対象）となります。

つきましては、ぜひ本校の取組を取材し、広く県民に紹介していただければ幸いです。なお、取材いただける場合は事前に担当までご連絡くださるようお願いいたします。

記

### 1 目 的

- (1)市立高生と小学生の交流を図る。
- (2)ロボット型プログラミング教材の活用を通して、児童にプログラミング的思考の育成を図る。
- (3)市立高生がプログラミングに関わる知識・技能の深化を図る。

### 2 期 日 令和7年9月22日（月）

12:15～13:45 給食・昼休み

13:45～14:30 5時間目授業

### 3 場 所 盛岡市立太田小学校

### 4 対 象 第2回：6年生（11名）

### 5 対応生徒 3年生12名（プログラミング・プロジェクトメンバー+教員志望）

### 6 内 容 ボール型ロボット【Sphero mini】を用いて、プログラミングにより意図した動作ができることを体験する。

\*給食交流も実施

#### 【担当】

副校長 佐藤（さとう）

千葉（ちば）

電話 019-658-0491

Mail ptf5-hiroshi-chiba@iwate-ed.jp